



Cierra con discusión

- En la última sesión que encabezó Reyes Rodríguez Mondragón como Presidente, el Tribunal Electoral, determinó que si hubo violencia política de

género en contra de la hoy, gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, por parte de la diputada federal del PRI, Melissa Vargas Camacho.

El tema provocó nuevas diferencias entre el titular saliente, y quien ocupará la presidencia de la Sala Superior a partir del 1 de enero de 2024, la magistrada Mónica Soto. [ALMAQUIO GARCÍA](#)



- A Soto nunca le gustó cómo Rodríguez llevaba las sesiones.